

nalier, c'est-à-dire homme de peine qui toute une vie sera l'éternel juif errant qui ne pourra peut-être jamais fonder un foyer, qui voyagera de chantier en chantier, de rivière en rivière cherchant toujours une place payante pour se fixer, mais... sans jamais la trouver. Regardez autour de vous et faites l'histoire de votre jeunesse de St-Prosper, depuis vingt ans ! Et vous n'êtes pas la paroisse la plus éprouvée sous ce rapport.

"A ce mal profond qui ronge nos paroisses, il n'y a qu'un remède : l'éducation agricole partout. Au foyer,— c'est la plus nécessaire — à l'école, dans les journaux, partout enfin où l'enfant peut recevoir une formation.

"N'oublions pas une chose : c'est que la Franc-maçonnerie s'occupe de la désertion de la campagne. Un jour dans un moment d'expansion un frère trois-points laissa échapper ces mots : "Il faut que dans la province de Québec, la forêt reprenne sa place et que les villes grandissent."

Cette journée fut une des plus agréables et des plus encourageantes pour les Conférenciers qui ont parlé devant un auditoire fort sympathique et avide d'instruction.

Funérailles de feu l'abbé Breton. — Les funérailles de feu l'abbé Joseph Élie-Breton, ancien curé de St-Côme, ont eu lieu mardi matin, le 20 mai, dans l'église de St-Côme. La translation des restes, présidée par M. l'abbé H. Bouffard, curé de St-Malo, s'était faite lundi après-midi, du couvent à l'église, où fut récité l'office funèbre. Durant toute la nuit le corps de feu l'abbé Breton, exposé en chapelle ardente, fut gardé par une foule ininterrompue de ses anciens paroissiens.

Mardi matin, Son Éminence le cardinal Bégin célébra le service funèbre, ayant comme prêtre-assistant, M. l'abbé R. Morissette, curé de Loretteville, et comme diacre et sous-diacre, MM. les abbés Oscar Genest, représentant le Séminaire de Québec, et Philibert Plante, curé de Ste-Aurélie. M. l'abbé E. Martel, de l'Archevêché, dirigeait les cérémonies.

MM. les abbés Théophile Turcotte, curé de St-Benoît-Labre, Robert Lagueux, curé de St-Roch de Québec, F.-X.-Adolphe Dulac, curé de St-Prosper, Joseph Forest, curé de Jackman, Maine, Hilaire Fortier, curé de St-Georges, Isaïe Galarneau, curé de St-Martin, accompagnaient la dépouille mortelle. MM. les abbés Herménégilde Bouffard, et Alexandre Lafrance, curé du Sacré-Cœur de Jésus, célébrèrent la Messe, aux autels latéraux, durant le service.

Au chœur, en remarquait MM. les abbés P.-Philibert Lamontagne, curé de la paroisse, Auguste Lessard, curé de Saint-Gédéon, Adalbert Roy, curé de St-Nérée, Léonidas Hébert, curé de St-Zacharie, Sévère Villeneuve, vicaire à Beauceville,